LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÈCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS Abonnement : Canada \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

Vol. VI.

15 NOVEMBRE 1907

No. 22

SOMMAIRE-Echos du voyage de Mgr l'Archevêque.-Pélerinage de Mgr à Varennes—Le Congrès Pédagogique.—Qu'est-ce que le libéralisme catholique!—Prise d'habit.—Notre-Dame de Toutes-Aides.—Canada.—Climat du Manitoba. — Echos du jubilé. — Liste des souscripteurs. — Nos Visiteurs. — Décès.

ECHOS DU VOYAGE DE MGR. L'ARCHEVEQUE.

Si le voyage de Mgr. l'Archevêque dans la province de Québec a été pour lui une occasion de grandes fatigues, il n'a pas été cependant sans lui procurer de bien doux moments.

En effet ce sont de belles heures que celles que Sa Grandeur a pu passer avec ceux qu'Elle appelle ses petits frères, ses petits cousins. ses petits neveux et qui sont disséminés dans toutes nos maisons

d'écucation de la belle province de Québec.

Que ce soit au collège de Montréal, au mont St-Louis, au Juvénat des Clercs St-Viateur, à l'académie St-Louis de Gonzague, à l'école normale des garçons et des filles, à l'hospice d'Youville, au couvent et au collège de Varennes où à Ste-Geneviève, au collège et au noviciat des Pères Ste-Croix, au couvent des Sœurs de Ste-Anne, à l'école de l'île Bizare, partout, Monseigneur a été reçu avec l'amabilité la plus grande. Partout on a eu un souvenir pour ses œuvres si nombreuses et si pleines d'intérêt pour quiconque s'intéresse tant soit peu à l'avenir de la Religion et de notre race dans l'Ouest canadien.

Nous voudrions pouvoir donner de plus amples détails sur les bienveillantes réceptions faites à Sa Grandeur; mais, il faudrait plus que doubler le nombre de nos pages, ce que notre pauvre bourse ne nous permet malheureusement pas. A notre grand regret, nous devrons

nous contenter d'envoyer à tous un bien gros merci.

Don Genereux.

Nous ne pouvons cependant omettre ni le don généreux des petits frères du collège de Montréal, ni la manière si gentille avec laquelle il a été présenté au cours d'une charminte séance.